



*Voller Arbeit war dein Leben,
treu und tätig deine Hand,
immer helfen war dein Streben,
Ruhe hast du nie gekannt.*

Schweren Herzens, aber voll Dankbarkeit für all
seine Liebe und Güte, nehmen wir Abschied von

Herrn

August Kerschbacher

Kraftfahrer i. R.

Bad Ischl, Jainzentalsstraße 66

der uns am Montag, dem 8. August 2022, nach langer Krankheit, jedoch
unerwartet kurz vor Vollendung seines 88. Lebensjahres für immer verlassen hat.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen wird am Freitag,
dem 12. August 2022, um 13 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.
Anschließend findet die Verabschiedung statt.

Die Möglichkeit des stillen Abschieds besteht am Vortag von 15 bis 20 Uhr
in der St. Sebastian Kapelle am Stadtfriedhof Bad Ischl.

In liebem Gedenken:

Renate und Claudia

im Namen aller
Verwandten und Freunde

Wir bitten von freundlich zgedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen.

Bad Ischl, im August 2022

Bestattung Anlanger